

EL ALCALDE ANUNCIA QUE LUCHARÁ PARA QUE SEA FIESTA NACIONAL

La procesión del Corpus vuelve al jueves



El alcalde insistió en que Toledo celebrará su Semana Grande del Corpus, sobre dos pilares, la procesión del jueves y otras actividades atractivas el domingo

Tras hacerse público el anuncio del arzobispo de Toledo, Braulio Rodríguez, de celebrar la procesión del Corpus Christi en jueves, el alcalde, Emiliano García Page, ha expresado su satisfacción y ha anunciado que la ciudad abanderará la reivindicación a nivel nacional para devolver la fiesta al jueves del Corpus.

ISABEL ABARCA

El alcalde, Emiliano García-Page, y el presidente del grupo municipal popular, Lamberto García Pineda, manifestaron su satisfacción y agradecimiento al arzobispo, Braulio Rodríguez, por su decisión de recuperar la tradición secular de celebrar la procesión del Corpus el jueves. "Con ella, la iglesia ha entendido los sentimientos de la ciudad, ha escuchado a los toledanos, aunque no haya habido manifestaciones ni ruidos para pedirlo", señaló el alcalde.

García-Page y Lamberto García Pineda comparecieron juntos en una rueda de prensa, además del portavoz del grupo socialista, Rafael Perezagua, para expresar su satisfacción por la vuelta a una tradición perdida hace veinte años

que, sobre todo, responde al sentir mayoritario de los ciudadanos.

García Pineda recordó que desde 2004, siendo arzobispo Antonio Cañizares, se celebraban dos procesiones, una el jueves y otra el domingo, ya que aquel año, con motivo de la celebración del referéndum sobre la Constitución Europea, el ayuntamiento de Toledo declaró fiesta local el jueves y propuso al Arzobispado la salida de la procesión ese día. El concejal popular señaló que todos eran conscientes de que dos procesiones en una semana no tenía futuro, por lo que siempre han apoyado -junto al grupo municipal socialista- la vuelta al jueves y "que esta festividad tenga una trascendencia regional y nacio-

nal, pues Toledo tiene la suficiente importancia y belleza para que vengan todos a ver esta procesión única en el mundo".

El alcalde dijo que pensaba que la "intención secreta" de Cañizares al disponer que salieran las dos procesiones era ir preparando el terreno para que el desfile volviera a ser solamente el jueves, pero añadió que también había "mil intereses contrapuestos y hubiese sido imposible sin este 'precalentamiento'".

Emiliano García Page, tras expresar su satisfacción y su emoción por haber conseguido recuperar la tradición de la procesión en jueves, anunció que "la ciudad de Toledo va a impulsar una estrategia de largo recorrido para lograr que la festividad del Corpus Christi vuelva a ser de nuevo una celebración nacional, ya sé que hoy por hoy es muy difícil, pero posible. Hemos ganado entre todos esta primera batalla, y ahora tenemos fuerza moral para darla a nivel nacional".

El edil insistió en que Toledo celebrará su Semana Grande del Corpus, sobre la base de dos pilares: la procesión del jueves y "otra multitud de actividades interesantes e igualmente atractivas para el domingo" y añadió que será "más grande y más intensa", porque con la fiesta en jueves "tiene otro valor".